

Presentación de libros

Aun cuando no fuera en sí una presentación de libro, por no estar aún publicado, pero que sí lo es como tal en su valor intrínseco, el día 3 de junio, cuando el número anterior de BESANA estaba a punto de salir, fue presentado y representado por un grupo de actores y actrices del Colegio de Médicos, el sainete escrito por **D. Jesús Sevilla Lozano**, “Diálogos entre Rocinante y el Rucio de Sancho Panza”, hecho donde, previamente, el autor abordó el tema a modo de conferencia. El acto fue Presentado por el doctor don Antonio Castillo Orugas.

Así mismo, el siguiente día 19, dentro del Aula de Historia, fue presentado el libro “La Villa de Torrenueva en su Historia”, del que es autor **D. Juan Jiménez Ballesta**. Como es normal en este historiador, el volumen consigue la dignidad del rigor histórico y el valor de la palabra que penetra en el sentido de lo contado. Experto, Juan, en estas publicaciones, libro a libro eleva niveles al escritor que sabe abordar la historia. Exigente con su ejercicio, cada nueva salida en el mundo de las publicaciones es un avance positivo. Intervinieron, junto al autor, don José Luis Plaza Patón, alcalde de Torrenueva; don Alfredo Villaverde, Presidente de la AECLM; coordinando el acto don Luis F. Leal, director del Aula.

El 10 de octubre hubo nuevamente una representación de la historia exterior y protagonista regional, con ecos literarios en nuestra Casa. Esto fue a través del libro titulado “Antonio de Mendoza, Comendador de la Villa de Socuéllamos y Primer Virrey de la Nueva España”, del que es su autor **don Francisco Javier Escudero Buendía**. Los siglos donde imperaron los conquistadores en las otras orillas oceánicas y sus reminiscencias en nuestra tierra, volvieron a tomar protagonismo histórico, al tiempo que espiritualmente se actualizaba en nuestro salón de actos la realidad y la leyenda de sus vidas.

